

**Declaraciones de S.E. la Presidenta de la República,
Michelle Bachelet Jeria,
durante visita a zonas afectadas por terremoto**

Quellón, 26 de Diciembre de 2016

Pregunta: Presidenta, estamos en directo para Radio Biobío, la escucha toda la Región de Los Lagos. Su presencia, sin duda, llega también a dar un poco de tranquilidad a la gente.

Presidenta Bachelet: Sí. Desde ayer que ha estado, tanto el gobierno regional como los ministros que han venido acá, a distintos lugares de la Isla de Chiloé, y acá a Quellón, para ver en terreno cuáles son las necesidades de todo punto de vista, de vivienda, de infraestructura. Saber que para Chiloé no ha sido un buen año éste. Partimos el verano con la marea roja, que generó un gran daño, y ahora el terremoto.

Por eso me pareció que era clave que viniera, para poder escuchar y conocer cuáles son las necesidades más urgentes, pero también cuáles son las tareas de más largo plazo que hay que hacer, igualmente, y que a lo mejor estaban pendientes por bastante tiempo.

Lo segundo, felicitar a la gente de Chiloé y de Quellón, por cierto, porque reaccionaron muy adecuadamente, cumplieron todas las instrucciones y efectivamente hicieron lo que hay que hacer, y eso ayuda mucho en caso de un desastre natural de la magnitud como la que ustedes sufrieron el día de ayer.

* * * * *

MLS.